

CONSEJO COMUNAL

Sesión Ordinaria efectuada con fecha 29 de Agosto de 2013, en el Salón Pablo Neruda de la Biblioteca Municipal.

PRESIDENCIA

Presidió la sesión la Sra. Alcaldesa, Paula Retamal Urrutia. Actuando como Secretario Municipal Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Consejeros:

Paola Navarrete Monjes
María Norambuena Hernández
Eduardo Fuentes Poblete
Genoveva Ahumada Moya
José Vilugrón Acuña
Cesar Martínez Tapia
Mario Quevedo Quevedo
Sandra Norambuena Sanhueza
Norma Aguayo Sbarzo
Alejandra Gatica Rodríguez
Cristina Muñoz González
Gladys Maigret Ramos
Juan Contreras Sepúlveda

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- Varios

Siendo las 10:50 hrs. la Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión y agradece la presencia de los Consejeros que asisten, ya que su participación siempre irá en beneficio de la comunidad de Parral.

Como primer tema se trata la presentación hecha por Genoveva Ahumada en el sentido de colocar nombre a tres pasajes del Sector de las Obras, todos los Consejeros se muestran de acuerdo en los nombres propuestos y por unanimidad se acuerda que pueden denominarse:

- "Pasaje Los Cipreses"
- "Pasaje Los Aromos"
- "Pasaje Los Maitenes"

Luego don Cesar Martínez propone colocar nombre a las calles de la ciudad y además que se incluya el sentido del tránsito en el letrero correspondiente. Agrega que pidió un presupuesto para letreros y pintado en muros, que lo traerá a la municipalidad. Sra. Gladys Maigret propone que los negocios pudieran co – financiar estos letreros mediante publicidad incluida en ellos de sus locales comerciales. La Sra. Alcaldesa comenta que junto a ellos el

proyecto podría contemplar el respectivo basurero en cada cuadra. Todo el Consejo se muestra de acuerdo en esta iniciativa.

El Consejero Sr. Eduardo Fuentes dice que todas las mociones que vayan en beneficio de la comuna nadie se va a oponer. Comenta también que los caminos rurales están en pésimas condiciones; que hay problemas en el camino que va de Talquita a Monteflor, que el solicita la posibilidad de que se intervenga ante Manuel Hugo Benavente. La Sra. Alcaldesa le indica que lo que la Municipalidad puede hacer es llamar al director provincial, pero que es Vialidad misma quien da las instrucciones para la reparación en concreto. El Consejero Fuentes comenta la "mala suerte" de estar al final de la Región, situación geográfica que hace que los recursos se queden en Talca, o Linares. La Sra. Alcaldesa le comenta que hay caminos que no estaban contemplados en la Conservación Global y que esos se incluirán para el año 2014.

Consejero Martinez señala que falta arreglar el camino a La Selva, pregunta si se va a asfaltar, la Sra. Alcaldesa le indica que está para mantención y no para asfalto. Sra. María Norambuena recuerda los PIRT, ya que tenía que ver con ellos; la Sra. Alcaldesa señala que los Pirt eran un estudio, no era la ejecución de nada. Sra. Maria Norambuena comenta que se iban a ejecutar hasta el año 2020, sin embargo la sra. Alcaldesa opina que ese estudio no se ajusta a nuestra realidad, y que nunca se juntó el Pirt con los Prodesal, para ver cuales eran los sectores productivos de la comuna.

Consejera Sra. Paola Navarrete pide se repare un hoyo enorme que hay en calle Dos Sur con Arturo Prat, en donde ya se cayó un abuelo.

Consejero Mario Quevedo pide se repare la entrada a San Eugenio, que son como 500 metros y es el camino que sirve para sacar material del río.

Consejera Sra. Sandra Norambuena pide la posibilidad de que se instale un semáforo en calle Igualdad con Arturo Prat. Sra. Alcaldesa indica que efectivamente esa esquina es de alto tráfico, por el supermercado El Superocho de la esquina y que se ve empeorada la situación debido a los camiones que descargan y al estacionamiento que no siempre está disponible. Se va a analizar con Tránsito la posibilidad del semáforo.

Consejera Sra. Norma Valerio señala necesitar un sitio para luego poner una sede, agrega que tiene un comodato en la cancha, pero que le sacaron una ventana de cuajo, que hay un terrenito en el camino que va al cementerio entre los números 641 y 642, se verá con jurídico. Añade que ganó un proyecto y no sabe donde guardar todo lo que se ha conseguido. Agrega que faltan dos focos en Av. Buenos Aires frente al Colegio Belen, y que hay que cambiar un basurero que está roto en Av. Buenos Aires con Av. Chile.

Consejero José Vilugrón pide se concretice el ofrecimiento hecho por don Adelqui Millar, Jefe de Tránsito en carta enviada por lo de los colectivos que puedan entrar a Av. Chile, hacia la Villa Pilar I.

Consejera Gladys Maigret solicita reparar nuevamente el hoyo que hay en calle Pablo Neruda con O'Higgins. .

Consejera Cristina Muñoz agradece muy sentidamente a la Sra. Alcaldesa por el aporte efectuado para los más desposeídos, ya que se arregló un lugar con pavimento y techo para protegerlos de la lluvia.

Consejera Norma Valerio quiere saber la posibilidad de cambiar el tránsito a camiones y colectivos, para que transiten por calle aledañas a Av. Aníbal Pinto.

Consejera Genoveva Ahumada recuerda que está pendiente el paso de la maquinaria en el Sector de las Obras.

Consejera Paola Navarrete señala que hay un Pasaje en su sector Población Don Sebastián, en donde no entra el camión de la basura, que antes lo hacía y provoca que los vecinos sacan la basura a calle Tres Sur (entre A. Prat y Victoria); pide o que se gestione que entre el camión o que se facilite un container para depositarla, en la calle.

Consejero cesar Martínez pide se repare el camino sector Los Corrales, que está pésimo.

Consejera Alejandra Gatica, consulta por el proyecto del puente de calle Igualdad, ya que cada día hay más peligro de accidentes por la alta velocidad que alcanzan los vehículos, comenta que en varias ocasiones los autos han quedado dentro de su casa y que la última vez el vehículo ingresó más de 5 metros, con el grave peligro que eso implica.

Consejera Sra. Norma Valerio recuerda la necesidad de la vereda en la bajada de Buenos Aires y piensa que si se arreglara el puente de calle Igualdad tal vez sería menos necesaria.

Consejera Gladys Maigret pide la posibilidad de arreglar la calzada sur de la calle que ingresa al cementerio, ya que está en muy malas condiciones.

Consejera Cristina Muñoz señala que se le dijo que se habían cambiado los escaños de la Plaza de armas, por lo que de ser así pide se le pude donar unos 4 para colocar en el lugar que se habilitó para la gente desposeída de calle Arturo Prat, frente a la Iglesia San Francisco.

Consejero José Vilugrón señala que hay personas que han ubicado casa para perros sobre la vereda de calle Matucana, entre Urrutia y Buin, pide sean notificados para que las retiren.

Por último se acuerda fijar como reuniones ordinarias el último jueves de cada mes, por lo que la próxima sesión sería el día 26 de Septiembre.

Sin otros temas que tratar se levanta la sesión a las 11:30 hrs.


MUNICIPALIDAD DE PARRAL
SECRETARIA
ALEJANDRA ROMAN CLAVIJO
SECRETARIA MUNICIPAL